



PAGOS
DEL REY



Cave de Toro

La cave Pagos del Rey (à 6 km de la ville historique de Toro et dans la province de Zamora) a été établie en 1952. À l'époque, elle était connue sous le nom de Nuestra Señora de las Viñas, puis elle a été rebaptisée Viña Bajoz en 1962, d'après le fleuve coulant près de Morales de Toro. En septembre 2008, elle a été rachetée par Félix Solís Avantis, qui lui ont donné le nom de Pagos del Rey Toro.

De nos jours, elle produit 36 % de la production totale des vins rouges de l'A.O.C. de Toro. La famille Solís travaille en partenariat avec des vignobles de la région, couvrant ainsi 1 700 hectares de vieilles vignes, majoritairement taillées en gobelet. La cave de Pagos del Rey Toro à Morales de Toro est récemment devenue un important centre de culture vinicole et d'œnotourisme. Le premier musée œnologique de la région y a été ouvert en février 2014.

Informations techniques

Superficie de 40 000 m².

Ligne de mise en bouteille de 4 500 bouteilles à l'heure.

Grand hangar à fûts accueillant plus de 2 500 fûts en chêne d'Amérique et en chêne français.

Capacité totale de production : 13 000 000 litres par an.

Contact et localisation

Pagos del Rey, S.L. D.O. Toro

Avda. de los Comuneros, 90

49810 Morales de Toro (Zamora)

[E-mail](#)

Phone: +34 980 69 80 23

Fax: +34 980 69 80 20